
はたちの記念式典
第71期首里中校区はたちの記念式典実行委員



事前準備

 月に一回那覇市役所での会議での様子！

 実行委員・保護者・警備の方々で会議をしている様子です。

本番の数か月前からしっかり入念に会議を重ねていました



舞台横幕

横断幕・ブルーシート
くす玉の準備の様子です。
朝から頑張ってます。

👍👍👍👍👍👍👍👍👍



風船での飾り付け①

体育館の入口に、大きなアーチ
を作りたい！という実行委員の
計画で作成しました。



風船での飾り付け②

成人になる卒業生たちに、
Instagramで声をかけ、前日の準備
に多くの人が来てくれました！！

くす玉も作りました！→



写真映えスポット

皆ここでこぞって写真をとったよ！



前日準備

←当日、前日在校生にも手伝っ
てくれました。↓

一つ下の後輩も次年度の引き
継ぎの為に手伝いに駆けつけ
てくれました！→



当日の会場設営

所々、装飾が外れてしまっていたので、
実行委員・保護者の方々で
最終調整もしました。



式次第

今年度のプログラムです。
那覇市長の知念覚市長が出身校という事もあり
式典に来賓して頂きました。



まとめ

成人式はいいぞぉ～^_^


